



はやまエシカルアクション賛同

「GlassBlossom」

(スタンドグラス作家他)

レッスンや出店情報はこちらから

<https://lit.link/turcom>



端ガラスやシーグラスが 生まれ変わる

スタンドグラスの作品を制作する際に板ガラスを割ってパーツの形に整形していきます。その過程でどうしてもでてしまう中途半端に小さい破片や本来は切り落として使わない板ガラスの端の部分。以前はくずガラスとして捨ててしまっていました。これを利用してできた作品がスタンドグラスのアクセサリやフォトフレームです。

工房ではレッスンを行っています。シーグラスでアクセサリを作るワークショップも開催しています。



▲左上 ビーサンをモチーフにしたピアス。

左下 板ガラスの端を利用したフォトフレーム。

右 ワークショップでシーグラスをアクセサリに生まれ変わらせました。

地域と人を結ぶコミュニティ 【COCO marche】

私が暮らしている葉山町長柄。この長柄に「地域と人が繋がるコミュニティ、そんな場が欲しい！」という思いからcocoro気功整体代表の土井さんと共にCOCO marcheを立ち上げました。

マルシェにお越しくださった方から情報を提供していただいて、ゆくゆくは手描き地図を作り長柄の魅力をより多くの方に知っていただきたいと考えています、共感して下さった地域の皆様と2024年4月に初開催させていただきました。



▲年に2回の開催です。詳しくはInstagramをご覧ください。ぜひフォローもお願いいたします。

